

Traumküchen und Bodenträume für Familien-Stars

Für den diesjährigen Illinger Frühling haben sich zwei Traditionsunternehmen der historischen Illtaler Gemeinde etwas Besonderes einfallen lassen - Traumküchen treffen auf elegante Böden fürs Leben.

Die Wetterdienste werben bereits für den Illinger Frühling am 22. März mit traumhaften Temperaturen. Ein Grund mehr, an diesem verkaufsoffenen Sonntag raus zu gehen, den facettenreichen saarländischen Frühling und die kreativen Angebote der Illinger Geschäftswelt zu genießen. Resch Einbauküchen und Fußbodentechnik Uwe Schorr laden ab 13 Uhr zur gemeinsamen Hausmesse in Reschs Küchenstudio ins Gewerbegebiet Uchtelfangen.

Der Trend, dass zuhause zu kochen mehr ist als pure Nahrungsaufnahme, hält ungebro-



Resch Einbauküchen bietet Küchen für jeden Geschmack und Anspruch.

Foto: Resch Einbauküchen

chen an. Zahlreiche erfolgreiche TV-Kochshows beweisen das und machen Lust auf mehr. Deutschlands Hobby-Köchinnen und -Köche haben ihre Küchen schon lange als stylische Wohlfühlöasen entdeckt. Entsprechend steigt der Anspruch auf Design und Funktion stetig.

Resch Einbauküchen mit den zwei Studios im Gewerbegebiet Uchtelfangen und in der Saarbrücker Mainzer Straße hat den Trend schon lange erkannt und bietet Saarlands Kochfans Küchen, die in Ausstattung, Material und Style genau im Trend liegen und gleichzeitig zeitlosen Charme aus-

strahlen.

In Illingen stehen auf 400 m² Ausstellungsfläche Küchen mit den passenden Einbaugeräten bereit. Das Team um Dieter Resch berät kostenlos und individuell. Sollte man an seiner alten Küche hängen, übernimmt Resch Einbauküchen auch die Renovierung der lieb gewonnenen Familienoase.

So bewegen sich Stars

Ein moderner Fußboden ist das Tüpfchen auf dem sprichwörtlichen i. Deshalb arbeitet Resch Einbauküchen seit einigen Jahren mit dem Hirzweiler Bodenprofi Fußbodentechnik Uwe Schorr Hand in Hand. Ob Holz, Parkett, Laminat oder - neu im Programm - der elegante Filzboden Felt Affairs von JAB Anstoetz. Auf diesem bewegt man sich ein bisschen wie ein Star. Denn JAB Anstoetz hat einen festen Platz in der internationalen Designsze-

ne. Das Bielefelder Unternehmen stattet unter anderem die Verleihung des Deutschen Parfümpreises „Duftstars“ mit dem Roten Teppich aus. Neben Barbara Schöneberger werden am 7. Mai auch wieder zahlreiche Showgrößen über den „Red Carpet“ aus dem Hause JAB Anstoetz laufen.

Schorr bietet nicht nur Eleganz. Auch was das Umweltbewusstsein betrifft, ist das Unternehmen en vogue. Materialien ohne Schwermetalle und Weichmacher tragen zur eigenen Balance bei.

Neu ist auch das „Rundum-Sorglos-Paket“: Bodenbelags-, Maler- und Tapezierarbeiten aus einer Hand. Bei der Hausmesse zeigt Uwe Schorr bei Fingerfood und Sekt, was möglich ist. Und das ist viel.

mjo

◆ www.resch-einbaukuechen.de
www.fussbodentechnik-schorr.de



Böden aus dem Hause JAB Anstoetz sind Glamour erprobt.

Foto: JAB Anstoetz